

opusdei.org

# **UNIV 2021: en casa pero con el corazón en Roma**

El UNIV 2021 se ha digitalizado y multiplicado a causa de la pandemia. En numerosos países se están desarrollando actividades para vivir la Semana Santa y la Pascua en casa, pero con el corazón en Roma.

29/03/2021

**Un UNIV virtual y deslocalizado**

La historia del UNIV está unida a Roma: el momento central de este encuentro internacional de universitarios suele ser la convivencia anual en Roma, para vivir la Semana Santa y la Pascua junto al sucesor de Pedro y con la memoria de los primeros cristianos.

En 2021, a causa de la pandemia, el UNIV se ha digitalizado y multiplicado. En numerosas países, desde Brasil hasta Kazajistán, Sudáfrica hasta Suecia se están desarrollando actividades presenciales, online, o *blended*... Según las posibilidades de cada sitio.

## **Educación sólida en la sociedad líquida**

El tema elegido por el comité del UNIV para 2021 es “Navegar: a la búsqueda de una educación sólida en una sociedad líquida”, y se apoya en algunos temas como la convicción de que el mundo tiene sentido y que se

puede conocer la realidad, el reto de ser personas reflexivas, la importancia de los clásicos de la literatura en la educación y la necesidad de los mentores en los procesos de transformación y educación personal, entre otros.

Como se explica en [UnivInspire.org](http://UnivInspire.org), “las ideas fluyen continuamente a merced de las tendencias y modas actuales. Nada parece estable o permanente. En esta sociedad líquida, *UNIV Inspire* hace un llamado a los jóvenes para que se atrevan a alcanzar una verdad sólida”.

Desde Roma se impulsan *webinars* y conferencias online, selección de TED Talks seguidos de debates en la red, textos para la lectura, etc. Uno de los websites que reúne recursos para estos días de reflexión es [UnivForum.org](http://UnivForum.org).

Durante la semana, por ejemplo, unas 500 jóvenes participan en el *Glocal Hack*, una experiencia de aprendizaje online. Divididas en equipos internacionales, las universitarias proceden de casi 40 países distintos. A través del estudio, el diálogo y el intercambio, han ideado soluciones locales a desafíos globales sobre el tema planteado para el UNIV de este año. Y a través de Instagram, los jóvenes podrán conocer más de cerca la vida de los primeros cristianos, auténticos inspiradores para los católicos de hoy en día.

## **Roma en el centro**

Rezar virtualmente en la iglesia prelatia de santa María de la Paz será también posible estos días, así como conocer desde dentro los lugares más significativos de este templo a través de las cápsulas de vídeo. También se podrá participar

en las celebraciones de la Semana Santa en la Basílica de San Pedro, y en encuentros online con el prelado del Opus Dei.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/univ-2021-corazon-roma/> (06/11/2025)